

Von: Support <support@macademy.de>  
Betreff: **macademy TechNote 01/05**  
Datum: 3. Januar 2005 14:37:04 MEZ  
An: support@macademy.de

---

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beginn des Jahres 2005 möchten wir Sie regelmäßig über aktuelle technische Zusammenhänge rund um die Software-Produkte von macademy – insbesondere beim Einsatz von OPI Manager – informieren. Wenn Sie diese TechNote in Zukunft nicht weiter erhalten möchten oder möglicherweise ein anderer Mitarbeiter Ihres Hauses ein geeigneterer Adressat für diese Informationen ist, so senden Sie bitte eine entsprechende eMail an support@macademy.de.

Dear Sir or madam,

with the beginning of 2005 we want to inform you about current technical background news regarding macademy's software products especially OPI Manager. If you don't want to get these TechNotes anymore or one of your colleagues might be a more suitable recipient for this, please send an appropriate eMail to support@macademy.de.

---

TechNote 01/05: Geschwindigkeitsprobleme mit OPI Manager am Mac

Mehrere Anwender von OPI Manager berichten uns seit Mitte Dezember von Geschwindigkeitsproblemen beim Einsatz von OPI Manager 1.2 für InDesign CS am Mac. Beim Löschen von Seiten in umfangreichen Dokumenten oder beim Kopieren und Einfügen von Bildern benötigen der Rechner bis zu mehreren Minuten, um den Befehl durchzuführen. Dabei sind die Zeiten unabhängig von der CPU-Geschwindigkeit. macademy analysiert zur Zeit diese Probleme und erarbeitet mögliche Verbesserungen.

Since mid of December several users of OPI Manager has reported us performance problems using OPI Manager 1.2 with InDesign CS on Mac . If one deletes pages in extensive documents or copies&pastes images inside a document, the machine needs up to several minutes to process the command. The measured time periods are independent of the machine CPU speed. macademy is analyzing this problem at the moment and works on possible optimizations.

Bis dahin empfehlen wir den betroffenen Anwendern, das OPI Manager Plug-In für den Zeitraum des groben Dokumentenaufbaus zu deaktivieren. Bewegen Sie dazu OPI Manager.pln aus dem Plug-Ins-Ordner auf den Schreibtisch und starten Sie InDesign neu. Bevor Sie das Dokument über Ihren HELIOS-Server ausgeben, aktivieren Sie bitte OPI Manager wieder.

Up to that time we recommend all affected users to deactivate OPI Manager during the rough layout process. To do so, please move OP Manager.pln from the plug-ins folder to the desktop and restart InDesign. Before printing the document to the HELIOS server please reactivate OPI Manager again.

Für Rückfragen und Anmerkungen zu diesem Problem wenden Sie sich bitte an support@macademy.de.

For any questions or remarks on this problem please send an eMail to support@macademy.de

---

Mit freundlichen Grüßen

Kind regards

macademy support team

---

macademy GbR  
Birkenstraße 17  
D-30171 Hannover  
Germany  
Tel. +49-(0)511-2703200  
Fax +49-(0)511-2703199  
Web www.macademy.de  
eMail info@macademy.de

---